



**ABSTRAK**

Pada situasi kita masih berhitung mengenai hukum salat taubat. Ada perbedaan hukumnya sunnah, hadistun, dan hukum ada yang menggolongkannya ke dalam hadis *muawwaf* (palsu). Akan tetapi dalam kenyataannya, salat taubat tersebut dilakukan oleh banyak kaum muslim. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman hadis-hadis tentang salat taubat pada jemaah pengajian Masjid Al-Kautsar Kelurahan Wata-Wata Kecamatan Tallo Kota Makassar.

Desain penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif, dengan pendekatan studi kasus. Data dikumpulkan melalui teknik wawancara mendalam dan observasi. Penemuan informasi dengan teknik purposive sampling. Informan berjumlah 18 orang yang terdiri dari 1 sukuk pemuda, 1 sukuk masyarakat, 6 sukuk agama, dan 10 jemaah masjid.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman informan mengenai salat taubat adalah shalat yang dilaksanakan dengan membaca taubat beberapa kali dalam pelaksanaannya. Sudah untuk memohon ampun kepada Allah swt., shalat untuk memunculkan diri, shalat yang dipanjatkan dilaksanakan oleh semua bapak, shalat sunnah seperti biasanya yaitu minimal 2 rakaat, dan shalat yang melafalkan dzikir setelah shalat didirikan. Kebanyakan informan tidak mengetahui hukum baru berdasarkan jenis salat ini. Hukum salat taubat menurut informan adalah sunnah, sebagai sebuah anjuran, fardhu, dan shalat yang tidak pernah dilakukan oleh Rasulullah saw yang diturunkan ke 'a. Pendapat informan mengenai kualitas hadis atau hukum perwayatan hadis shalat taubat merupakan hadis shahih atau hadis sunnah yang mendekati wajah, tidak ada peristih dan tawanan dalam Al-Qur'an dan Rasulullah saw, hadis *shahih* atau hadis lemah tapi ditum bermakna hal tersebut boleh dilakukan.

Diharapkan bagi para ulama untuk menggunakan jenis salat taubat kepada masyarakat. Dengan demikian, diharapkan masyarakat mengetahui dan mengamalkan jenis salat ini, dan masyarakat pula tidak berpelembah paham mengenai pelaksanaan dan hukum mendirikan salat taubat.

**Kata Kunci** : Hukum, Hadis, Salat Taubat